



Ciudad Real



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: “El Gobierno de Page es capaz de falsear los datos en materia sanitaria para que le cuadren los números de cara a la galería”

Jiménez Prieto ha recordado que esta situación no se había producido jamás en Castilla-La Mancha ya que los anteriores gestores, lejos de manipular los datos adversos, siempre fueron respetuosos con la realidad pues eran conscientes de que datos como las listas de espera son un reflejo de la calidad de los servicios sanitarios. Ha indicado que las listas de espera que ha facilitado el Gobierno de Page no incluyen a los miles de pacientes que están esperando una cirugía menor, que no se sabe si han sido atendidos o no. “Hay muchas agendas que llevan varios meses cerradas donde no entran nuevos pacientes aunque estén esperando a ser atendidos incluso años”.



Juan José Jimenez Prieto

Otra “artimaña” del Gobierno de Page para manipular las listas de espera son las “descitaciones y las recitaciones”, es decir, que hay que hay pacientes que están citados para una determinada fecha a los que “descitan” y vuelven a citar en varias ocasiones así, pasan los meses sin que se contabilice en ningún momento el total de los días que están esperando. “El compromiso del PSOE de Page era no superar los 60 días de espera en intervenciones quirúrgicas programadas, los 30 días de espera en consultas externas y los 20 en pruebas diagnósticas, pero la situación real es bien distinta pues, pese a que se han manipulado las listas, cada vez hay más pacientes esperando y los tiempos de espera se han incrementado considerablemente”.

Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino, asegura que sindicatos, alumnos y padres coinciden en que este ha sido un inicio de curso “catastrófico” por culpa de la “nefasta” gestión del Gobierno de Page



Lola Merino

Merino denuncia el caos que se ha producido en la provincia de Ciudad Real, la más castigada por Page, donde ha comenzado el curso con dos colegios cerrados, con alumnos en barracones y con 576 profesores menos. “Los recortes de Page y su pasividad tendrán gravísimas consecuencias para la calidad educativa y para el bienestar de los miles de alumnos que han comenzado las clases en la provincia”. También ha denunciado que se están incumpliendo las ratios en Primaria, que existe un enorme retraso en las ayudas para la adquisición de libros y que se ha producido un recorte considerable en las becas para material escolar una situación “muy grave” que está provocando las quejas de muchas familias. “Ya nadie se traga las mentiras de Page”.



La concejal del Grupo Municipal Popular, Aurora Galisteo: “Zamora y su equipo de concejales liberados han demostrado que, también en educación, solo saben hacer política de boquilla”

Galisteo ha denunciado que sus “proclamas” a favor de la educación pública y de calidad para todos se han quedado en nada pues han pasado “olímpicamente” de la creación del Banco Municipal de Libros de texto, una propuesta presentada por el Grupo Popular y aprobada en Pleno que no se ha puesto en marcha “por la ya conocida pasividad y dejadez de Zamora y los suyos”. Ha comenzado el curso y ninguna familia se ha podido beneficiar de dicho banco con lo que se han visto obligadas a sufragar los gastos del material escolar y de los libros de texto. Ha recordado que, a primeros de junio, el Grupo Popular solicitó información por escrito sobre este banco municipal y una vez más el silencio fue la respuesta de la responsable del área de Educación.



Aurora Galisteo y Mª José Calderón

Por su parte, Mª José Calderón ha asegurado que se informó sobre las Escuelas Municipales durante los días de Feria, fechas poco adecuadas e inoportunas para el anuncio de un tema que ha interesado enormemente a los posibles usuarios. Además, solo se ha ofertado inglés, eliminando el francés, alemán, italiano y chino que se ofertaron en años anteriores por la demanda de los ciudadanos. “Gómez Pimpollo insiste en cargarse esta escuela municipal” y ha indicado que los datos hablan por sí solos. En la anterior legislatura hubo una media de 800 alumnos en esta escuela y el pasado año 130. “Está muy claro que este equipo de Gobierno antepone sus intereses partidistas de eliminar todo lo que huele al anterior equipo de Gobierno, por muy bien que funcionara, aunque con ello perjudique los intereses y las necesidades de los ciudadanos”. “Zamora y su equipo siguen un año más viviendo de las rentas y no se preocupan por actualizar la oferta educativa de la ciudad, incluyendo nuevas actividades”.

Constitución de comisiones en el Congreso y en el Senado

CONGRESO

.La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, forma parte de la mesa de la Comisión de Reglamento. Además, hoy preside la constitución de las comisiones de Interior y Fomento.

.La diputada Carmen Quintanilla es presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las Drogas.

.El diputado José Alberto Martín-Toledano es portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión de Interior.

SENADO

.El presidente provincial del PP y senador, Carlos Cotillas, es el portavoz del Grupo Popular en la Comisión de Agricultura.

.El senador Miguel Ángel Valverde es vocal en la Comisión de Entidades Locales y secretario primero en la Comisión de Economía y Competitividad.

.La senadora Cristina Molina es portavoz adjunta de la Comisión de Fomento.